600 m?
Réf. 83-994L
100 000 €

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Au cceur du tres exclusif domaine privé et gardienné des parcs de
Saint-Tropez, villa pieds dans l'eau aux lignes provencales jouissant
d'un parc paysager d'environ 9000 m2.La piscine a débordement et
son jacuzzi permettent de profiter pleinement du panorama
exceptionnel sur la mer qu'offre sa situation unique.Une partie
ombragée avec bassin et fontaine invite a la réverie.La villa d'environ
600 m2 de surface se compose d'un double salon avec bar et piano a
queue, d'une salle 2 manger, d'une cuisine équipée, de 8 belles suites

ainsi que d'un bureau équipé avec bibliotheque.Prestations tres ...

In the heart of the very exclusive gated and secured estate of Parcs de Saint
Tropez, True water's edge villa, of Provencal style, on a 9000 sgm landscaped
park.The overflowing swimming pool and its jacuzzi offer the exceptional pleasure of
a breathtaking panoramic sea view thanks to its unique locationA shaded area with
a pond and a fountain is an invitation to daydreamingThe villa, of a living surface of
approx. 600 sgm, is composed of a double living room with bar area and a grand
piano, a dining room, a fully fitted kitchen, 8beautiful suites and a study room with
libraryHigh end ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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